
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月は、予算・税制の議論と、岐阜県知事選の応援で、 

東京－岐阜を 2 日単位で往復する毎日でした。 

   めでたく古田知事も 3 期目を迎え、一層の 

ご活躍が期待されます。 

 これからは政権与党として、古田県 

政を支え、より暮らしやすく、誇り 

の持てる岐阜県を作っていきます！ 

古田知事の決起大会で 

応援演説！    → 

議会の運営にも携わるようになり、法

案の成否の一端を担う責任を感じて

一段と気合いが入ります！ 

昨年末の総選挙で、自民党は 3 年 3 ヶ月ぶりに政権に返り咲くことができました。「いっぺん

やらせてみればいいじゃないか」で誕生した民主党政権は、マニフェストで約束したことをほと

んど実現できず約束していないことを実現する、外交関係をズタズタにする、東日本大震災の復

興は遅々として進まない…など、先の総選挙は自民党が勝利したと言うよりも、与党・民主党に

対して、期待を裏切られた国民の NOが与えられた選挙だったと思います。自民党は、その点を

十分理解した上で、驕ることなく与えられたチャンスを最大限活かしていかなければなりません。 

第二次安倍政権は、各分野のエキスパートを集めた最強とも言える布陣でスタートしました。

これは、万が一にもこの内閣が失速するようなことがあれば、それは自民党の衰退のみならず日

本という国家の沈没につながるという危機感の表れ、「何としてももう一度強い日本を取り戻す」

という決意の表れです。 

わが岐阜県からも古屋圭司代議士が国務大臣・国家公安委員長として政府の中核に入られ、野

田聖子代議士が総務会長として党の重要ポストに就かれたことは、とても喜ばしく、両先生のご

活躍を心からお祈りしたいと思います。 

さて、私にとっては与党初体験。「野党と与党では、こうも違うものか」というのが正直な感想

です。まず事務所に来られるお客様の数が、格段に増えました。陳情の皆さんはもちろん、役所

の来訪の多いこと！与党になったからは、もう言い訳は許されません。結果を出すことこそ国民 

の皆様の期待に応える唯一の道だと思って、気を引き締めて精進したいと思います。 

まずは景気対策。都市部や大企業だけでなく、地方や中小・小規模企業が実感で 

きる景気の回復を目指します。引き続き、現場の声をどんどんお寄せください。 
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ひとことで言えば、与野党の調整役。 

公式・非公式あわせた会議で、議案

の審査や調査の日程、質疑時間の 

割り当てなどについて理事間で 

協議をします。 

理事っ

て、何を

するの!? 

理事って、 

何をするの!? 

 

← 党本部で開かれている 

税制調査会小委員会にて。 

一番大きな会議室も連日満員で、 

活発な議論が行われました。 

渡辺たけゆきも、自論を発言！ 

 

http://watanabe-takeyuki.seesaa.net/


 

 

９：００ 自民党農林部会 

      平成 24年度の補正予算と平成 25年度 

本予算について議論しました。 
 

１０：４５ 石油連盟の専務理事と意見交換 

      税制改正で争点となる石油石炭税や車体 

課税のあり方について、話し合いました。 
 

１１：００ 国土交通省水管理・国土保全局の職員と懇談 

美濃加茂市の｢加茂川排水機場｣を早急に

整備できないか、まず現状を聞きました。 
 

１１：４５ お昼ご飯♪ 

事務所のスタッフと、議員会館の 

地下にある食堂へ。 

唐揚げ定食が大好き❤ 
 

１２：３０ 中小企業庁の事業環境部長と勉強会 

      「使える」事業承継税制にするにはどこ 

を手直ししたら良いか検討しました。 
 

１３：００ 国土交通部会 

消費増税に伴う住宅の駆け込み需要と反 

動減対策について議論しました。 
 

１４：００ 経済産業部会のコアメンバーで勉強会 

      中小企業関連税制と、自動車の車体課税 

について、作戦会議です。 
 

１６：００ 勉強会を終えて急いで岐阜へ！ 
              

１８：００ 地元ライオンズクラブの 

例会に出席 
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自民党は、総選挙の総合政策集「Jファイル」に、「中

小企業基本法の改正と小規模企業基本法の制定」や

「資金繰りの確保・充実」などといった「中小企業

対策・地域活性化」を掲げました。 

自民党は、スピード感を持って、行動を起こします!! 

 

☆ 党内に、新しく「中小企業・小規模事業者政策

調査会」を設置しました！ 
 

☆ 税制改正で、事業承継税制の大幅な拡充や交際

費の非課税枠拡大を成し遂げました！ 
 

☆ 平成 24年度補正予算および平成 25年度本予算

に、中小企業向け予算を手厚く盛り込みました！ 

 

これまでの「中小企業」という括りから一歩進んで、

「中小企業・小規模事業者」を対象に、きめ細かな政

策を提案しているのがポイントです！ 

 

特に、補正予算では、中小企業・小規模事業者支援に

力を入れています。 

たとえば… 

・ 商店街まちづくり事業（200 億円） 

地域商店街活性化事業（100 億円） 

… 2009年、民主党政権の事業仕分けによっ 

て、地域の商店街活性化対策は廃止されてし 

まいました。平成 24年度は予算こそついた 

ものの、わずかに33 億円。自民党は十分な 

予算をつけて、今こそ地域の力を取り戻せる 

よう支援します！  

 

・ 中小企業・小規模事業者の資金繰り支援

（2893 億円） 

… 金融円滑化法の期限切れ対策として、セー 

フティネット貸し付けや、資本制劣後ローン 

の拡充などを強化します。当初は1000 億 

円の予定でしたが、景気回復に本気で取り 

組むべく、大幅に予算を積み増しました。 
 

１月上旬は､税制改正の取りまとめが

最大のテーマ。毎日、いくつもの勉強会

が開かれていました。 

そんな「とある１日」に密着リポート！ 

渡辺たけゆきは、自民党 経済産業
部会・財政金融部会の副部会長として
中小・小規模企業活性化に、一生懸命
取り組んでまいります！ 

渡辺たけゆきの 

とある１日 

 

 

月１回、→

税理士の 

先生方と 

勉強会 

  


